
 

第44回 FM八女番組審議委員会 議事録 

 

１ 開 催 日   令和元年 6月26日（水） 午後4時00分  

２ 開 催 場 所   FM八女 会議室（八女市役所黒木支所内） 

３ 出 席 者   出席者総数 7名  

委員総数    7名  

出席委員    5名   青木歳男 田代秀明 加藤大輔 

    篠原加代 古庄浩平 

    レポート提出委員   2名 酒井裕樹 吉武信博 

放送事業者側出席者  2名 髙木祥平 中尾絵里 

 

４ 議 題   「がまだすワイド801」木曜日版 

6月6日（木） 12:30～15:00 放送分  

５ 議事の概要   放送事業者が事前にCDに収録し、資料とともに各委員へ届けていた。 

上記の番組について、モニター後の感想を全委員に述べていただいた。  

６ 番 組 内 容  地域密着型情報番組 

７ 審 議 内 容    

・新しいパーソナリティーが入って、引き出しも増え、これまでと違った感じが出ていて

よかった。 

・全体を通して、テンポよく進んでいてよかったと思う。逸脱しすぎない程度の話題の展

開、破綻しないコーナーおよびトーク進行と、安定した放送だったと思う。 

・前半はトークがたどたどしいところもあったが、後半にかけてよくなったと思う。德永

さんがよくカバーをしていたのはよかった。 

・芸能ネタは特に当時話題となった話でもあるし、德永さんの思いがもこもった話も、少

し長くは感じたがよかった。 

・ボイスリレーのコーナーは電話出演で相手の顔が見えないにも関わらず、話をよく引き

出していた。また、ゲスト宛のメッセージをコーナーの中で紹介していたのもよかった。 

・映えるドライブコースのコーナーは、写真の撮り方など専門的な話も入ってよかったと

思うが、ドライブコースの紹介であれば、目的地までの道中のことや立ち寄り先などの紹



介があったほうがよかった。また、インタビューが一方的になっていたので、相手の話を 

受けての会話をもっと意識したほうがいい。 

・イベント紹介コーナーでは、田代ほたる祭りの魅力やよく伝わってよかった。スモモの

話で始まったので少しはスモモの話が入ってもよかったのではないか。 

・開局7周年ジングルは地元の方の声が入っていてほっこりする内容でよかった。 

・ニュース読みについてはもう少し練習が必要だと思う。また、曲のところでハウリング

を起こしていたが、今後は注意するべき。 

・「ヘイ!ベジ」のコーナーは伝え方に工夫がされていて、アップデートなども面白く聞く

ことができた。 

 

 

 

 

 

8 審議機関の答申又は意見の概要の公表  

公表の方法 自社ホームページへ掲載  

9 次回の番組審議委員会  

日時  令和元年8月29日（木） 午後4時00分 

         場所   FM 八女 会議室 

社 名  一般財団法人 FM八女  


